

Fünf Teams und ein Sieger

bei den Landesmeisterschaften „Formel 1 in der Schule“

Über 30 Schülerinnen und Schüler hatten sich in diesem Jahr an der Alexander-von-Humboldt-Schule zu dem hochkarätigen Wettbewerb „Formel 1 in der Schule“ angemeldet. In fünf Teams mit ganz unterschiedlichen Zielsetzungen haben sie einen Mini-Rennwagen geplant, am PC mit einem CAD-Programm konstruiert und schließlich mit unterschiedlichen Verfahren wie CNC-Frästechnik und 3D-Druck gefertigt. Ihre circa ein Jahr andauernde Arbeit durften

die Teams dann am 9. Februar in der Nordakademie Elmshorn vor einer zwanzigköpfigen Jury präsentieren. Während es für die Newcomer-Teams aus dem neunten und elften Jahrgang in erster Linie um das Sammeln von Erfahrungen ging, konnte das Team „Kairos“ aus dem Abiturjahrgang ganz oben mitfahren! Im sogenannten „Knock-Out-Rennen“, einer Unterkategorie des Wettbewerbs, führen sie souverän auf den 1. Platz vor dem letztjährigen Gesamtsieger „Spectrum“ aus der Klaus-Groth Schule Neumünster.

In der Gesamtwertung reichte es auch für einen Platz auf dem Treppchen. Das Team konnte sich hier über einen 3. Platz in einer sehr starken Konkurrenz freuen. Der Sieg ging an der Team „Blue Ocean“ vom Gymnasium Kronshagen.



Barleshelmer
Rundschau, 20.02.15